

Una niña muerta y mas de 50 viviendas inundadas ~

Granizada con lluvia provocó desastre en Cullpa Alta



GENTE de bajos recursos sufre los embates de la naturaleza.

RONALD SANTANA
YOVANA QUISPE/CULLPA ALTA

Más de 50 viviendas afectadas, 10 de gravedad, calles convertidas en ríos, desesperación e impotencia de la población y la muerte de una niña de apenas tres años de nacida, es el primer reporte de la Compañía de Bomberos y PNP que acudieron a socorrer a los pobladores de Cullpa Alta en el distrito de El Tambo, que ayer soportaron más de una hora de intensa granizada acompañada de una torrencial lluvia, al promediar las 5:30 de la tarde.

Los pobladores piden ayuda y no es para menos, tras la fuerte precipitación pluvial el agua se acumuló por las calles convirtiendo a éstas en ríos e ingresando a las viviendas y afectando las pertenencias de los vecinos.

«El agua ingresó con fuerza a mi casa, inundó todo el cuarto del primer piso, no pudimos hacer nada

MÁS DATOS

Al promediar las 21.20 horas llegó hasta la zona el alcalde de El Tambo Angel Unchupaico Canchumani y apoyará con ataúd para brindar cristiana sepultura a la niña fallecida, asimismo brindará apoyo a las familias afectadas y enviará a personal de Defensa Civil para canalizar los trabajos de desagüe pluvial en la zona.

y mi hija, Nataly Mendoza Barreto, de tres años y 8 meses, cayó al aguay se ahogó. Nada pude hacer. La altura de la inundación era de aproximadamente 1,30 metros, lúgo derrumbó la pared, fue horrible, también perdí más de 10 millares

de leña, vivo en esta casa alquilada todas mis pertenencias se malogaron, pido ayuda para enterrar a mi hija», comentó entre sollozos, Dora Barreto (24), madre de la niña.

Hasta el lugar llegaron los bomberos y personal del Escuadrón de Emergencia, pero nada pudieron hacer debido a la falta de equipos adecuados como un moto bomba; sin embargo ayudaron a los afectados a sacar sus pertenencias.

Del total de viviendas inundadas, más de una decena se encuentran en peligro de ceder, debido a que son de material rústico, entre ellas la de Nancy Manrique Benito, Silvia Cristóbal Quispe y otros, cuyas pertenencias como: artefactos eléctricos, muebles, prendas de vestir y otros, resultaron seriamente dañados; asimismo más de medio centenar de animales menores (cuyes y gallinas), perecieron ahogados por la gran cantidad de agua que ingresó a las viviendas.